

ABSTRAK

Evaluasi Pencapaian Tujuan Bidikmisi pada Mahasiswa Jurusan Sejarah FIS UNP

Oleh : Aulia Bonanta

Idealnya tujuan bidikmisi berdasarkan pedoman ada enam: (1) Meningkatkan motivasi belajar dan prestasi calon mahasiswa, khususnya mereka yang menghadapi kendala ekonomi; (2) Meningkatkan akses dan kesempatan belajar diperguruan tinggi bagi peserta didik yang berpotensi akademik memadai dan kurang mampu secara ekonomi; (3) Menjamin keberlangsungan studi mahasiswa sampai selesai dan tepat waktu; (4) Meningkatkan prestasi mahasiswa, baik pada bidang akademik/kurikuler, ko-kurikuler maupun ekstra kurikuler; (5) Menimbulkan dampak iring bagi mahasiswa dan calon mahasiswa lain untuk selalu meningkatkan prestasi; (6) Melahirkan lulusan yang mandiri, produktif dan memiliki kepedulian sosial, sehingga mampu berperan dalam upaya pemutusan mata rantai kemiskinan dan pemberdayaan masyarakat. Realitas dilapangan berdasarkan observasi awal dilapangan kecenderungannya mahasiswa bidikmisi Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang tidak mencapai tujuan bidikmisi pada poin 5 hal ini saya mendorong untuk meneliti. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mendeskripsikan pencapaian tujuan program Bidikmisi pada mahasiswa Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial UNP. Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan tipe studi evaluative. Penelitian ini akan dilakukan pada periode akademik Juli-Desember 2016 di Jurusan Sejarah FIS UNP. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, studi dokumentasi. Berdasarkan analisis data dan pembahasan, dapat disimpulkan hasil penelitian sebagai berikut. Pertama, Meningkatkan motivasi belajar dan prestasi calon mahasiswa, khususnya mereka kendala ekonomi. Kedua, Meningkatkan akses dan kesempatan belajar diperguruan tinggi bagi peserta didik yang berpotensi akademik memadai dan kurang mampu secara ekonomi. Ketiga, Menjamin keberlangsungan studi mahasiswa sampai selesai dan tepat waktu. Keempat, Meningkatkan prestasi mahasiswa, baik pada bidang akademik/kurikuler, ko-kurikuler maupun ekstra kurikuler. Kelima, Menimbulkan dampak iring bagi mahasiswa dan calon mahasiswa lain untuk selalu meningkatkan prestasi. Keenam, Melahirkan lulusan yang mandiri, produktif dan memiliki kepedulian sosial, sehingga mampu berperan dalam upaya pemutusan mata rantai kemiskinan dan pemberdayaan masyarakat.